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为什么不敢炒股！为什么我建议年轻人不要炒股-股识吧

一、为何炒股越学越不敢操作?高手们怎么解决这问题的?

规范化训练是专业晋级的必由之路！不经过这样的训练永远难以具备必然获利的本
领，永远难以达到真正的成功.只要能严格要求自己，长年累月的坚持练下去，总
有一天你会惊喜地发现自己已经不是原来的那个我！数量的累积最终必然导致质变
.万里长征坚持下来的都是英雄！
自我修正是股票投资者蜕变成为高手的必然选择。
客观，细致地记录自己每一次的临盘实战投资买卖交易的情况.对每一次操作的成
功和失败都必须寻找到技术，心理和资金管理等方面的原因.这个工作搞的越细致
，越客观，越定量越好，千万不能马虎和随便。

二、为什么我建议年轻人不要炒股

我也同样不建议年轻人炒股，因为年轻人因为家底不厚，社会经验不丰富，根本承
担不了炒股的风险。
不过现在炒股人群越来越年轻化了，可以考虑让年轻人先进行模拟炒股，这样了解
之后在进行实盘是最好的。
我起初也是用的口服模拟炒股，经过了1年才开始玩实盘的。
感觉模拟让我少走了不少弯路。

三、为什么很多人都不玩股票？

最近政策打压严重，股票泡沫比较大，没有可投资的价值，留在股市种的资金以找
不到投资亮点，只是以一个赌客的心态在参与着游戏，所以市场信心不足，着是正
常的了

四、为什么投资者不敢买股票
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现在实体经济不好，股市肯定要降温。
既然要降温，那进场的人当然就不会多。
挣不到钱的，就不敢买。
挣得到的有把握的胆大的不怕亏的有侥幸心理的，还是继续在买啊。

五、为什么大部分人炒股都不敢和家人说自已在炒

因为大部分家人都不会同意你炒股票。
因为炒股容易亏本。
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